
城事2015年6月12日 星期五 编辑：张倩倩 美编：史晓杰 校对：于同济今 日 烟 台 <<<< C05

““互互联联网网++””火火了了电电商商服服务务业业
业务量翻番，不少传统行业商家主动上门谈生意

本报6月11日讯(记者 秦
雪丽) 当下，“互联网+”成为
热词，也成为传统行业转型的
方向，随着“互联网+”大行其
道，也火了电商服务业，不少网
络平台开发、电商优化服务企
业的业务量呈猛增态势。

“从去年10月份开始，感觉
互联网行业开始升温，业务量
也开始增长。”谈到当前的行
情，中软动力(北京)信息技术
有限公司烟台分公司总经理薛
晓东用“爆发式”来形容，尤其
是在李克强总理提出“互联网
+”之后。

薛晓东介绍，他们公司主

要负责两大块内容，一方面是
给传统行业商家开发网络交易
平台，根据客户需求进行“私人
定制”；另一方面是帮助客户申
请、设计美化淘宝店铺。“以前
企业开设的网站平台大都为了
展示形象，目前开始往交易的
商铺方向转移，客户的意识也
在转变。”

目前，薛晓东一个月要接
10来单生意，相对之前，业务量
可谓翻番。“以前到企业推广网
络平台开发，很多企业都不感
兴趣，甚至有些人质疑，现在则
是不少客户主动上门谈生意。”
薛晓东笑着说，他们的设计研

发团队有13个人，每天都非常
忙碌。

与薛晓东一样，烟台华商
网络科技有限公司总经理聂为
杰也感受到了行业的升温。“传
统行业老板的互联网意识明显
加强，现在几乎每天都有上门
谈生意的客户，其中包含上海、
青岛、济南、临沂的客户。”聂为
杰说，今年以来，他们的业务量
增长了50%，企业规模也扩大
了很多。

“互联网+”的火热，催热
了电商服务行业，不少商家看
准商机，争抢这一“蛋糕”市
场。据芝罘区市场监管局统

计，辖区内注册经营范围为
“网络服务、电子商务”的企
业，2014年上半年注册159家，
下半年注册301家，而2015年至
今，该类企业新增366家。“相
对去年上半年，今年同比增长
了130%，这个数字确实惊人。”
芝罘区市场监管局一位负责
人介绍。

行业尽管红火，竞争也开
始增大。薛晓东说，传统的淘宝
商铺的申请、设计服务门槛较
低，竞争也相当激烈，为此，他
们也在转型，向技术服务研发
平台方向转型，比如开发APP

客户端等。

市老年文化艺术节

摄影大赛报名即将截止
本报6月11日讯 (记者 孙淑

玉 通讯员 唐如冰) 4月，烟台
市第六届老年文化艺术节、第四届烟
台市老年摄影大赛启动，受到了广大
老年人的追捧，收到了众多老年人的
咨询和报名。艺术节报名将于6月20

日截止，摄影大赛将于7月20日截止，
还没有报名的老年人抓紧时间啦！

本次艺术节共有声乐、舞蹈、
服饰、综艺 (器乐、曲艺、绝技绝
活)、戏曲(京剧、豫剧、黄梅戏等)、
书画、摄影等七大项比赛项目，分
为初赛、复赛、决赛三个阶段，全市
50周岁以上的中老年朋友可根据
各县市区具体通知要求进行报名
参加，所有参赛作品一律不退。

如果您唱得一首好歌、跳得一
曲好舞、写得一手好字、画得一幅
好画、照得一张好相，那就赶紧报
名吧。市老龄办将根据本届老年文
化艺术节比赛情况，推荐优秀节目
和作品参加全省银龄风采艺术大
赛、书画大赛及摄影大赛。

本次艺术节比赛由烟台市老
龄办活动科具体负责。报名咨询电
话：6 7 1 5 0 0 1，邮箱：y t s l l b h d k@
163 .com。

25路、27路公交

恢复线路运行

本报6月11日讯 (通讯员 迟
晓玲 记者 蒋大伟) 记者从政
务服务中心交通窗口获悉，化工路
南段道路已于6月9日结束施工，目
前恢复通车。连接市里与开发区途
经化工路的25路、27路公交车已恢
复原先线路通行，不再绕行。

本报6月11日讯(记者 王
永军) “家中的采光棚玻璃被
楼上坠物砸碎了，一想起来就
后怕。”市民丛女士向本报反映
说，家中采光棚的玻璃已经被
砸碎两次了，考虑到家里有小
孩，如何解决这个难题，让丛女
士一家人犯了愁。

“玻璃被砸碎发生在8日，
当时幸亏家里都没有人，要不
然后果不堪设想。”丛女士介
绍，玻璃应该是楼上高空坠物
砸碎的，并且去年9月，采光棚
的玻璃也被砸破一次。

丛女士说，事情发生后，她
也报了警，但是现在没有找到

扔东西的人。丛女士一直在和
小区物业沟通，想在采光棚上
面安装防护网，但物业方面一
直没有给出明确答复。

针对此事，记者咨询了山
东同济律师事务所的王智光律
师。王律师说，根据《侵权责任
法》第八十七条规定，从建筑物
中抛掷物品或者从建筑物上坠
落的物品造成他人损害，难以
确定具体侵权人的，除能够证
明自己不是侵权人的外，由可
能加害的建筑物使用人给予补
偿。

“我们也一直在和业户沟
通。”越秀地产(山东)物业管理

有限公司一相关负责人李女士
告诉记者，这是一起意外，由部
分业主高空抛物造成。事情发
生后，物业也在电梯间张贴了
通知，提醒业主不要高空抛物，
以免给其他业主造成伤害。

对于业主要求安装防护网
一事，物业咨询过公司设计部
人员，考虑到整个小区的整体
设计和安全性，他们不建议安
装防护网。

李女士说，如何规避高空
坠物，避免造成伤害是个难题，
下一步会继续和设计部沟通，
看能不能找出相关的替代方
案。

高高空空坠坠物物砸砸碎碎采采光光棚棚玻玻璃璃
如何解决，让物业和居民犯了愁

丛女士的朋友带着记者去
看被砸坏的采光棚玻璃。 记
者 王永军 摄
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